



federación de sanidad y sectores
sociosanitarios de Castilla y León

te informa de ...

ccoo informa 27 ccoo informa 27 ccoo informa 27 ccoo informa 27 ccoo informa 27

La consejería de Sanidad **no recurrirá** al Supremo la suspensión de la OPE de Enfermería

*La decisión de Sanidad supone que **esas plazas se liberan** ya para la próxima
convocatoria de traslados*

24 de junio de 2016

Cordura. O eso parece que ha ocurrido al tomar esa decisión, aunque algunos sindicatos han apostado por lo contrario hasta el último momento.

Ahora queda ver qué hace la Consejería con esas plazas que ahora se liberan, porque **de haber mantenido el recurso** ante el Supremo, todas **esas plazas se habrían quedado bloqueadas durante varios años.**

Lo primero sería **utilizarlas** en ese tan ansiado **concurso de traslados ABIERTO Y PERMANENTE** que nunca llega aunque Sacyl lo anuncia para **otoño.**

Lo segundo será **presionar**, una vez más, para que **se elimine la TASA DE REPOSICIÓN**, sea el gobierno que sea el que gobierne dentro de poco.

Era la posición firme que CCOO le transmitió al consejero y esta vez ha primado el interés del colectivo enfermero, aunque algunos sigan sin entenderlo.

Apoya nuestras propuestas
Afílate a CCOO
Somos CCOO, somos tu sindicato

Sí, es posible *contigo*